

Statt Karten!

DANKSAGUNG

Herzlichen Dank allen, die mit uns Abschied genommen haben von

Linus Kühner

Danke allen Verwandten, Nachbarn und Bekannten, die ihr Mitgefühl in Wort und Schrift, durch Blumen- und Geldspenden zum Ausdruck gebracht und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Besonderen Dank an Herrn Pfarrer Volker Keith für die feierliche Gestaltung des Requiems und der Bestattung, dem Organisten Dietmar Wenzel, dem Musikverein Bachenau sowie dem Beerdigungsinstitut Himmelblau.

Im Namen aller Angehörigen:

Frieda Lohmann sowie Anneliese und Franz Kniel